



Große Spendenbereitschaft

Von Charity-Aktionen bis zur Mitarbeiterspende: Viele Unternehmen und Institutionen sammelten in den vergangenen Tagen Geld für den guten Zweck.



Unternehmen und Institutionen mit viel Herz

1 Café+co spendete den Erlös der heurigen Wirtschaftswanderung, stolze 53.660 Euro, an das „Netzwerk Tirol hilft“. Alt-LH Günther Platter, LH Anton Mattle, Martha Schultz (WK) und Organisator Herbert Rieser (v.l.) waren bei der Übergabe des Schecks dabei.



2 Spar-Geschäftsführerin Patricia Sepetavc (l.) überreicht gemeinsam mit Bürgermeisterin Victoria Weber (r.) pünktlich zum Weihnachtsfest eine Spende an Simone Geisler, Leiterin der Frühförderung und Familienbegleitung in Schwaz.



3 Die weihnachtliche Spendenaktion der Raiffeisenlandesbank Tirol erzielte heuer einen Rekordbetrag. 30.500 Euro gehen an die Tiroler Hospiz-Gemeinschaft. Die RLB-Vorstände und der Betriebsrat übergaben den Scheck.



4 Die Bodner-Gruppe ist traditionell zur Weihnachtszeit sehr spendenfreudig. 10.000 Euro gingen heuer an die Österreichische Kinder-Krebs-Hilfe. Thomas und Sandra Bodner übergaben dazu den Scheck an Florian Schwarz (M.).



5 Spenden statt schenken hieß es bei der Malerei Hosp in Innsbruck und Pfaffenhofen. 3000 Euro gingen an den Tiroler Sternenhimmel.



6 Die Einnahmen einer karitativen Vorstellung der Tiroler Volksschauspiele gingen an den Tiroler Sternenhimmel. GF Verena Covi, KR Arthur Thöni und Herbert Peer (l.) freuten sich sichtlich.



7 Der Bund der Tiroler Schützenkompanien verkaufte 600 Flaschen Olivenöl aus Taybeh/Palästina und sammelte damit 6000 Euro für den guten Zweck.

Fotos: BTS, Cafe+co, RLB, Spar, Bodner, Netzwerk Tirol Hilft